
介護保険可
決

議案
第 21号

反対討論

　高齢者も現役世代も全世代が安心できる介

護保険制度にするには、利用料・保険料の引

下げ、公的給付の充実、介護労働者の抜本的

な処遇改善、特別養護老人ホームなど介護施

設の大幅な増設が必要である。実現には介護

保険の国庫負担割合引上げ等の改革が必要で

ある。

可
決

議案
第 22号

蓮田都市計画事業
白岡駅東部中央
土地区画整理事業

問　提出のあった図面（進捗状況図）につい

て、3年度に6年度以降の細分化した計画を

示してもらいたいと要望したが、内容に変化

がみられない。どのような検討を行ったのか。

答　土地区画整理事業は、権利者の方に建物

等の移転に協力をいただき、事業用地を確保

して進める事業であることから、6年度以降

の細分化した計画を示すことは難しい。この

ため、配布資料のとおり報告をしているもの

である。

問　白岡駅前の整備の課題となる路線（都市

計画道路白岡駅東口線）の開通時期の見通し

について伺う。

答　7年度の開通を目指して、業務を実施し
ていく。

問　特別保留地の処分費を計上しているが、

特別保留地の売買については制約があり、苦

労や難しい点があると考えるがどうか。

答　売却の対象者との交渉は順調に進んでお

り、5年度に契約できる見込みである。

国民健康保険可
決

議案
第 19号

問　5年度から出産育児一時金の引上げが予
定されているが、予算額が減額となっている。

出産する世代（若年層）の国民健康保険加入

者が少ないということか。　　　　　

答　若年層は社会保険に加入している人が多

く、国民健康保険の加入者は少ない。

問　出産育児一時金の予算が昨年度と比較し

て減額になっているが、その根拠は。

答　年々、出生数が減っている。3年度は、
18件、5年1月末現在は、12件である。実績

を基に予算計上している。

問　国民健康保険は、高齢者が多く加入し医

療費が増加する一方、被保険者の所得水準が

低く、国民健康保険税の負担率が高いという

大きな問題を抱えている。このようなことか

ら、全国知事会は国費投入を求めており、市

においても同様に要望しているようだが、5
年度も引き続き要望してほしいがどうか。

答　国民健康保険が抱えている問題は、複雑

化している。そのため、機会を捉え、国及び

県に要望していく。

後期高齢者医療可
決

議案
第 20号

反対討論

　後期高齢者医療の保険料引上げ、医療費窓

口負担の2倍化、年金の引下げ、消費税の引

上げ、物価高騰が高齢者の生活を圧迫してい

る。病院に行きたくても行けない高齢者が増

えることを危惧する。市として何ができるか。

国や県への要請をぜひ検討してほしい。

令和５年度　特別会計予算

議案 特別会計 歳入・歳出 / 対前年度比 　主なもの

第19号 国民健康保険
46 億 3257 万 3 千円 歳入 県支出金、国民健康保険税、繰入金

2.0%　増 歳出 保険給付費、国民健康保険事業費納付金、保健事業費

第20号 後期高齢者医療
8 億 4060 万 6 千円 歳入 後期高齢者医療保険料、繰入金

4.9%　増 歳出 後期高齢者医療広域連合納付金、総務費

第21号 介護保険
38 億 8053 万 8 千円 歳入 保険料、支払基金交付金、国庫支出金、繰入金、県支出金

5.9%　増 歳出 保険給付費、地域支援事業費

第22号
白岡駅東部中央

土地区画整理事業

2 億 8742 万 1 千円 歳入 繰入金、国庫支出金

124.5%　増 歳出 事業費、総務費

〈令和 5年度特別会計予算〉
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